

**Aktualisierte Maßnahmen für die
Kindertagesbetreuung
ab Montag, 5. Juli 2021,**



Liebe Eltern,

die Hessische Landesregierung hat angesichts zurückgehender Infektionszahlen weitere Öffnungsschritte beschlossen.

Für die Kindertagesbetreuung in den gemeindlichen Kindergärten bedeutet dies, dass ab **Montag, 5. Juli 2021**, ein Regelbetrieb unter Beachtung der Hygienemaßnahmen stattfinden kann. Dies beinhaltet unter anderem auch, dass die Gruppen wieder gemischt werden können.

Wie auch schon vor der Corona-Pandemie bitte ich Sie Kinder, die eindeutige Krankheitssymptome aufweisen, nicht in die Einrichtungen zu schicken.

Wenn Kinder eindeutig krank in die Einrichtung gebracht werden oder während der Teilnahme am Betrieb der Kindertageseinrichtung erkranken, so kann die Einrichtungsleitung deren Abholung veranlassen.

Die aktuellen Informationen zur Betreuung in den gemeindlichen Kindertagesstätten werden zudem auf der Homepage der Gemeinde Eichenzell veröffentlicht.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!